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杠杆炒股怎么样

我是老威，我来回答。

作为一位20年经验的老股民，不奉劝不要加杠杆加杠杆虽然能够放大收益，但是也
会放大你的损失

股市里面，一般来说如果你是一个散户的话，要学会顺势而为，很多时候出现投资
上的失误都是很正常的事情，如果在加杠杆的情况下，当然形势好的时候能够放大
你的收益，但是在形势不好的时候会让你一下子亏损惨重。

我们可以做个假设，你现在100万本金，你加了1倍的杠杆，变成了200万，你买
入了一支股票，全仓买入，现在这只股票10元一股，200万你就买了20万股。现在
股票上涨了50%,也就是15元一股，你的总资金就变成了300万，去掉100万的杠杆
，你的本金为200万，也就是说，虽然股票只上涨了50%，但是你的收益是翻倍的
。在没有杠杆的情况下，你的收益就是50万，所以你的收益放大了一倍。

但是如果股市不好，比如你之前买入的股票，涨到了15一股，但是如果这个时候
下跌50%，跌到了7.5元一股，那么你只剩下150万资金，去掉100万杠杆，你就只
剩下50万，亏损了50%。如果没有加杠杆，那么现在7.5元一股的情况下你还有75
万元，等于只亏了25%。

根据我20年来的经验，能够通过加杠杆做股票赚钱的我还没见过，很多人在股市
好的时候虽然赚的很多，我也认识一些赚了十几倍的人，但是在遇到股市不好的时
候他们中很多人都亏没了。虽然不加杠杆在股市很好的时候收益没加杠杆的多，但
是也保证了资金的安全性。这么多年下来能够在股市有收益的都是没有加杠杆的。

股市里没有股神，再好的股市投资者也会遇到亏损请，没有人有100%的把握做好

很多时候，或许就是一个赌了。但是如果你把握越大，赌性就越小，把握越小，赌
性就会越大。如果真的是赌的话，你还不如去赌期货或者是直接去澳门赌。一个成
熟的投资者如果感觉到把握不大了，是不会去参与市场的，要学会空仓等待机会，
有机会参与，没机会等待，就是这么回事。

即便是换了最好的高手，在股市情况不好的情况下，基本也很难赚到，能做到少亏
就已经很不错了，所以在形势不好的情况下，千万要管住自己的手。

判断中期走势的经验
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一般来说，看中期的股市，我介绍一个经验，就是把分时图打到15分钟，就看15
分钟K线的情况。

就拿这张图来说，是最近上证指数的走势情况，比较简单直接的方法就是看均线。
一般来说大家的均线有5、10、20、30、60、120、240这几根，代表着各自周期
的均价情况，当大盘再15分钟K线里面，能够形成240以上级别的多头排列的时候
就可以考虑参与市场了。

顺便说一下多头排列，比如240级别的多头排列就是5周期均线在最上面，其次是1
0、20、30、60、120，越大的在越下面是为多头，大级别的多头一旦形成，就有
了可以操作的空间。在今年的1-2月份形成了一个240级别以上的多头，我图中的红
线是610级别，一般是我设置的最大的一个级别的均线，当然，这种更大级别的多
头形成，机会就会更大一些。

按照这个方法，你基本可以从2500-2600点左右买入，在3100点左右的时候出来
，因为在3288点跌下来的时候，到了3100点左右，实际形成了一个240级别的空
头排列，当然往下走的时候在2800-3000那里有个震荡区间，时间是在5-7月份，
最终大盘选择了向下。

我本人在3100的时候空仓了一次，而在2800-3000的时候也参与了，但是那个时
候所做的个股感觉都不好（长期的股市经验形成的感觉）就是容易亏损，很多股票
动不动就崩溃了，这往往不是一个好的信号，因此那会在2800到3000的时候我个
人认为是一个反弹，反弹的时候出来，然后一直空仓到现在。

那么再次介入的时候最好是等到240级别的多头重新形成的时候再介入最好。

个股的选择

现在市场流行的做法就是超短线，个人建议是除非你专业做股票，如果你是上班族
或者不能投入全部的精力的话最好不做超短。市场上这些年确实有很多传说级的人
物，如赵老哥、小鳄鱼这种，但是我从来都不相信他们是真实存在的，或许他们有
这么多的资金，但应该不是做股票做出来的。要让我相信的话，除非是我见到了他
本人，他把自己的股票账户打开给我看他的真实交易情况。很多时候大家容易加到
一些群里，不少人喜欢晒交易单，这些交易单是可以作假的，也有人是做对了，出
来显摆一下，对于你来说，呵呵就行了。做超短的我认识很多人，但是没一个能赚
钱的，因为盈亏同源，可以这样赚，但这样也容易亏掉。

做超短的话，就是总结每天涨停的股票，然后归纳一下这些涨停股票是那个板块或
者那个概念的，从中找到龙头股，龙头股的特点就是板块或者概念起来的时候涨的
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最猛，跌的时候调整往往不大，一旦没戏了，整个板块或者概念就没戏了。判断是
不是龙头，就看这只股票是不是这个板块涨的最好的，涨停板最多的，或者当天涨
停的股票很多，看是不是第一个涨停的，并且封死涨停板最坚决的。

当然，还有别的做法，还是在15分钟K线那里，看个股能不能形成240以上级别的
多头。

如这只柳药股份，603368个人曾经在26左右介入，因为上班忙没时间看，所以就
一直放着，跌多了就买一下，涨多了就出一下，基本做到35-36左右的时候超过了
预期30%的收益就开始出了。个人认为这种股票适合上班族做，毕竟这样的医药零
售股，受经济周期影响比较小，可以不用太操心的去做。

目前来说不适合介入，因为240级别的空头已经形成，再加上现在大盘也形成了较
大级别的空头，就先等吧

对以后一段时间大盘的判断

上面两张图一个是大盘的日线情况，一个是15分钟K线的情况。

我这里说的只是针对经验不足，没有时间做短线的朋友，如果你有把握在这种情况
下赚钱的话，你要做那是你的事情，我只说一般情况，当然这种情况下也能赚钱，
但是我本人没有信心在这种情况下赚，所以我本人现在还在休息，还在看。

判断能做的时候比较简单的就是日线形成60日以上的多头排列，15分钟K线形成2
40以上级别的多头排列。这样做你不能抄到最底部，但是买入的时候也基本在底部
范围之内。

走的时候不一定能在顶部走掉，但是基本是在顶部范围走掉，而60日多头和15分
钟240级别的多头都有一定的操作空间，能够给你一定的利润让你走人。

选择个股的话，我认为在目前大的经济形势不好的情况下，选择消费类的比较稳妥
一些。

好了，建议就这么多，关键在于你个人了。

股市大跌意味着什么

#聊趋势、谈逻辑
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市场下跌的时候谁在买？

一卖一卖是买卖，如果没有买单，卖单肯定也成交不了的，我们经常看到大笔资金
流入流出的软件提示。这都是软件按主动成交去计算的，也就是你不挂单按照市场
价格直接买就是资金流入，你不挂单但市场价格变了你没成交或者成交了一部分，
那么成交的那部分算资金流入。如果直接挂单，那你不算流入也不算流出，要卖给
你股票的人算流出，买你股票的人算流入，主动权在谁手里就怎么统计。

当市场上出现重大利空消息时，我们都会担心未来市场下跌。但如果消息没有实质
性的利空就是说不会对经济发展造成真正的伤害又或者影响面非常小就几家公司，
又或者影响时间非常短，就几天。那么在未来经济不受重大影响的情况下，未来行
情还会延续之前的走势。大盘这时候一般会低开低走，大家看到绿绿的界面和亏损
就容易产生卖出的决策。这个时候谁来接单呢？一定是懂内情的人，也就是说知道
真相的人在低位接手了不知道真相的人股票。而这个真相在不牵扯内幕消息的情况
下，就是两者的认知差距，是可以通过学习来弥补的。

如果市场上出现重大实质性的利空消息，主力往往会采取高开低走的方式，因为高
开的成本较低，自己和自己集合竞价，让投资人漠视利空消息带来的危害而保持买
入意愿，在高位逐步减持。如果下方挂单太少，主力可以自己护盘炒热度，也可以
直接砸盘抢筹码卖出。这就是我们为什么经常看到托单常砸和压单常破的原因了。
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